

- Enfin et surtout, dans le contexte récent, il sert de base de lancement, de laboratoire d'essai, à la politique d'intégration de la classe ouvrière (contrat de progrès EDF - Actionnariat Renault)

-----

Pas plus que pour "la sauvegarde du patrimoine productif français" (investissements U S en France), que contre la privatisation, débudgetisation, désétatisation, nous ne nous battons : La façon dont la bourgeoisie, tant nationale qu'internationale, se répartit les billes ne nous intéresse que tant qu'elle influence sur les conditions de vie et de travail des travailleurs, et de ce fait sur les luttes ouvrières.

Nous n'avons à défendre ni " la France", ni " l'Etat arbitre et garant de la Nation", mais à trouver les meilleures armes contre la bourgeoisie .